

千代田界隈のレトロな風景



2015/01/23

これが底値？

160円台から120円台へ。灯油も98円が75円まで下がっています。
理屈上はまだ下がるということですが・・・・。

み
ど
り
の
風

2015.2.1

-NO.197-

人・ひと日記

小林

功

今年も東日本大震災被災地と児童養護施設に寄付金を送ることが出来ました。財源は秋の星が丘フェスティバルでの「うどんや」での出店の売上金と、暮れに行つた「千代田ふれあいコンサート」募金箱は二つあり、ひとつは「震災被災地義捐金」もうひとつは「タイガーマスクになりますよう募金」です。被災地は気仙沼へ募金していきます。震災直後の福祉避難所へ千代田から2名の職員が応援にかけつけたご縁のある地です。児童養護施設は市内の「中心子どもの家」です。保護者や家庭の問題、虐待などから保護された子どもたち50名が暮らしている施設です。四年間続けてきました。このような活動は金額の多寡よりも続けて行くことには意義があります。続けるためのマンパワーが必要です。大勢の職員たちが休日の時間を使って参加してくれます。それに応えてお金を使ってくれる地域の人たちがいます。小さな活動ですが地域の中に根付いたものにしていきたいと思います。

古い言葉ですが「言論統制」のような気配を感じます。政治や政治家を批判、風刺することへの規制がメディアの中で行われているという記事を目にします。先の選挙での「公正中立」報道の強制。今までの「爆笑問題」「桑田圭祐」へのバッシング、自衛隊請。「宝田明」の戦争体験インタビューに司会者が割り込み中止。「ニュースウオッチ9」の大越キャスターの任期前の降板。「クローズアップ現代」も政治を扱うテーマが減ってきている。強いもの（政治や政治家）を批判し、風刺することは民主主義の社会では必要なこと。これを抑えてどうしようとしているのか？フランスで起きた新聞社へのテロ事件と根は通じていると思うからのこういった圧を感じるからかも知れません。

発行 社会福祉法人 悠朋会
千代田相談支援センター 042-704-0261
ヘルバーステーション千代田 042-704-0281
千代田介護支援センター 042-704-0281
042-707-1434



千代田デイサービスの新年はお正月のお餅つきから始まります。毎年楽しみにされている利用者さんもいて、今後も続けていきたいと思います。ついたお餅は、あんこ、大根おろし、きなこの3種類で美味しくいただきました。



2日は例年通り田名若者神輿連合会のみなさんが、獅子舞の踊りを披露しにきてくださいました。威勢が良かったり、滑稽だったりとお囃子に合わせ獅子が舞っていました。



3日から1週間かけて、村富神社へ初詣に行きました。みなさん色々なお願い事を神様にお願いしていました。境内には早咲きの桜が今年も咲いており、ゆっくりと散歩をしながら楽しみました。



こんにちは 私が千代田の職員です

昨年4月に第3子を出産しました。

利用者様やスタッフの温かいまなざしに支えられ、少しずつですが9月より復帰させてもらっています。皆様が少しでも快適にデイでの時間を過ごせるようにお手伝いが出来ればと思っています。今後ともよろしくお願ひします。

川崎 ひろ
出身:相模原市

市民交流スペース

2月の予定

未定



こんにちは、千代田のヘルパーです！



『6才になりました！』

名前： 千代太郎
性別： オス ♂
犬種： トイプードル
生年月日：
H20年11月17日生まれ



お久しぶりです。久しぶりのちよ散歩ですが、皆さんごきげんいかがでしょうか？

おかげさまで千代太郎は昨年11月で6歳になりました。人間でいったらなんと40歳になる年齢だそうですよ！もう立派な中年ですよね…トイプードルの平均寿命は12～3歳と言われていますから、犬生の折り返し地点という所でしょうか。プードルという犬種はもともと泳ぎが得意で、鴨猟の回収犬として用いられていたそうです。また第二次世界大戦中、フランスでは救助犬としても活躍していたそうですよ。千代太郎は多芸ですが、ほとんどエサ欲しさに芸を覚えている感じ。最近ではボールをキャッチして持ってきますが、エサが無いとわかった瞬間にソッポを向いてどこかに行ってしまいます。がめついというか何というか…皆さんも機会があれば千代太郎に会いに来てくださいねー！



ボールをキャッチして持ってくる千代太郎

第七回千代田ふれあいコンサート

パーカッションとマリンバでクリスマス



平成26年12月21日（日）、千代田ディサービス3階にて、第七回千代田ふれあいコンサートを行ないました。

出演は「PM6:00」（ピ-エシクス）。道化師のギャロップや宝島といった名曲から、坂本九や美空ひばりメドレーなど、全11曲を演奏して頂きました。会場全体がマリンバの音色に包まれ、軽快なリズムに体を弾ませたり聴き入ったりと、楽しいひと時を過ごすことができました。

休憩の間には、理事長からのサプライズとして『恋するフォーチュンクッキー』を職員で踊り、会場は笑いで包まれました



今回のコンサートでも、東日本大震災の募金とタイガーマスクになりましょう募金を呼びかけました。震災の募金で14,885円、タイガー募金で39,903円が集まりました。

10月のうどんの売り上げ57,300円と合わせ、72,185円を気仙沼市への義援金として、39,903円は市内の養護施設、中心子どもの家に送りました。皆様ご協力ありがとうございました。

アルバムめぐり 神子 八郎

若かりし頃・・・、大好きなソーメンをすすりながら一句。

「今日もソーメン、

明日もソーメン、

毎日ソーメン。」

目に入つたのは一冊のアルバムでした。「千葉県立天羽（あまは）高校卒業アルバム」 神子様の目がニヤリと笑い、顔がくしゃつとなりました。

3年A組 神子八郎 当時のお話しです。俺は田舎の農家育ちで背が低かったから運動は何もしなかつたよ。兄は一郎に次郎。陸軍と海軍だつた。う言えば尚悟もいる（五番目の兄）。学校を出て東京・深川 冬木町の材木屋さん、小鈴商店で松の角材をかつたのだ。その頃、銀座数寄屋橋ヘオートバイでカミナリ族をやつた。随分やつたなあ！ 良いだろ、こんな経験した人は誰もいないと思うよ。

俺は一人暮らし。毎日朝に晩にヘルパーさんに来てもらい（もちろん大好きなソーメンを茹でてもらつている）何とか過ごしているよ。

ああ歩きたい、歩きたい。釣りにも行きたい。千葉の沖でなくつていいかららせめて城ヶ島の沖で釣りをしたい。デイサーサービスで平浜ひろしさんとともに一度一緒に歌いたい。

まだまだ楽しみたい、外にも行きたい。ビルも飲みたい、外に寝て、笑つて。何とか生きていますよ。 動け！ 動け！ 僕の力 ラダ！！ 毎日、食つて、



大の阪神ファン



ソーメンの日々

奥さんは見合い結婚だった。可愛い、可愛い人で俺が一目惚れした。その頃はゴルフ三昧。値が高い時は一日で3、4万。奥さんは何も言わなかつた訳ないでしょ。それでも行つた。当時の仲間、カモンちゃん、川田君、山口君、みんな今は何をやつているだろ？



平浜さんとの2ショット



ナイスショット！



当時30歳

編集後記

そろそろ節分。我が家に鬼の面が2つほどあります。保育園と小学校で娘達が作ってきたと思われます。とある日、私が帰宅すると鬼2匹に襲われました。『がおー！』『おにだぞー！』ちび鬼達が向かってきます。私はやられる役を全うしました。H

デイサービス



2月の予定



節分

1日(日)～7日(土)

体重測定

8日(日)～14日(土)

シナプソロジー

12日(木)

交流会

16日(月)、17日(火)

折り紙

19日(木)

素人カラオケ大会

19日(木)

ビュッフェ

20日(金)

誕生会

22日(日)～28日(土)